

Cuba plaide pour la solidarité en Amérique Latine dans la lutte contre la Covid-19



La Havane, 16 mai, (RHC).- Ana Silvia Rodríguez, représentante permanente de Cuba auprès des Nations Unies, a plaidé ce vendredi pour une forte intégration et solidarité en Amérique Latine et dans les Caraïbes pour mieux lutter contre la pandémie de Covid-19.

«La pandémie sévit dans notre région à un moment de fragilité économique et de vulnérabilité sociale » a signalé la diplomate cubaine au cours d'une session d'information préparatoire du segment des activités opérationnelles pour le développement du Conseil économique et social des Nations Unies.

Cuba assure en ce moment la présidence tournante de la CEPAL, la Commission Economique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes.

Sous ce chapeau, Ana Silvia Rodríguez a alerté que les effets de la pandémie risquent de gâcher les réussites des dernières décennies et d'exacerber les inégalités et les vulnérabilités.

Et pour cela, elle a plaidé pour une forte coopération internationale, pour la consolidation du multilatéralisme et pour davantage de solidarité et d'intégration entre les peuples latino-américains.

«Aucun pays ne pourra se sauver seul » a souligné la diplomate cubaine qui a insisté sur la nécessité de trouver des solutions durables pour l'endettement de bon nombre de pays de la région.

La diplomate cubaine a profité de l'occasion pour saluer la mise en place par la CEPAL d'un observatoire Covid-19 en Amérique Latine et dans les Caraïbes et le travail réalisé par la secrétaire exécutive de la Commission, Alicia Bárcena.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/222871-cuba-plaide-pour-la-solidarite-en-amerique-latine-dans-la-lutte-contre-la-covid-19>



Radio Habana Cuba